DIPUTADA PATRICIA MASS LAZOS, DEL PARTIDO MOVIMIENTO REGENERACIÓN NACIONAL.

RECTIFICACION DE HECHOS EN EL DICTAMEN RELATIVO A LA PROPUESTA DE CANDIDATOS PARA OCUPAR EL CARGO DE FISCAL GENERAL DEL ESTADO, ANTE LA RENUNCIA PRESENTADA POR EL MAESTRO JORGE LUIS LLAVEN ABARCA.

Gracias presidente y con su venia, escuchando a los diputados que me anteceden compañeros amigos, tanto la diputada Olga, como el diputado Emilio; si efectivamente en lo personal me adhiero al buen trabajo que hizo en su momento el fiscal, en cuanto al dictamen que emitió la comisión de justicia me parece correcto sí y esperamos que no, que no quede de una manera histórica nada más el paso de que queden mujeres en los dictámenes esperamos que en esta ocasión ya quede una mujer, como fiscal en el estado de Chiapas, esperaremos el tiempo que es conducente conforme a derecho, en que viene de regreso para efectos de que lo podamos votar históricamente y bueno muchas diputadas estamos recibiendo muchas llamadas y bueno por fin parece ser que ahora sí que vamos a tener una mujer fiscal, en el estado, lo cual dejaría de ser historia para que se convierte en una realidad a los que todos aquí en Chiapas, tenemos la esperanza como dice nuestro gobernador las mujeres ya vamos hacia adelante, no entonces me da mucho gusto, muchísimo gusto que en este dictamen en la comisión de justicia del congreso de esta legislatura hayan quedado nombres de mujeres.

Es cuanto presidente.